
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

５－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ５５番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教育長の任期を振り返った所感について 教 育 長 教 育 庁

４年間の任期を振り返り、教育長の所感を尋ねたい。

二 航空宇宙関連産業について

１ 知事は、航空宇宙関連産業の集積に向け、どのように取 知 事 企 業 立 地 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、航空宇宙関連産業に参入する県内企業への支援に 商工労働部長 〃

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内企業の技術力向上にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

４ 福島空港の話題づくりのため、例えば「ＭＲＪ」の試験 観光交流局長 空 港 交 流 課

飛行を誘致すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県教育委員会は、子どもたちの宇宙や空への関心を高め 教 育 長 教 育 庁

るため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 国際定期路線の開設に向けた本県のＰＲについて 観光交流局長 空 港 交 流 課

風評払拭や新たな国際定期路線の開設には東南アジア地域

等への官民一体となったＰＲ活動が効果的と思うが、県の考

えを尋ねたい。

四 福島空港の利活用について

１ 沖縄定期路線の開設を全日空に求めるべきと思うが、県 〃 〃

の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 沖縄定期路線の開設に向け、航空貨物の需要をアピール 観光交流局長 空 港 交 流 課

する必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 「ふくしま おおぞら フェスタ２０１６」の開催に向 〃 〃

け、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 大雪時の歩道の除雪について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、中通りの歩道の除雪にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

六 吾妻山の火山防災対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

１ 県は、吾妻山の火山防災対策にどのように取り組んでき

たのか尋ねたい。

２ 吾妻山の火山防災対策に今後どのように取り組むのか、

県の考えを尋ねたい。


